

KTM Solf berichtete von einer sachlich interessanten und spannenden Jurysitzung. Man habe einige methodische Neuerungen ausprobiert. Es wurde ein Fragebogen an alle Jurymitglieder verschickt. Er schlug vor, sich mit der politischen Seite der Juroren noch einmal zu treffen, um einen interfraktionellen Austausch durchzuführen. Jeder habe Punkte, die man gut oder verbesserungswürdig finde. Auch die Fragestellung nach einer thematischen Einengung sei zu klären.

Frau Paar antwortete, dass ein Termin zum Austausch gerne einberufen werde.

KTM Suchetzki ergänzte, dass neben der thematischen Eingrenzung auch die geografische Eingrenzung denkbar sei.